

Cuba: Falleció la persona más longeva del país



La Habana, 26 jun (RHC) La persona más longeva de Cuba y posiblemente del mundo, María Emilia Quesada fue sepultada este martes 26 de junio en la centro-sureña ciudad de Cienfuegos, donde nació el 5 de enero de 1901, hace 117 años.

La joya de Monserrat, como se le conocía por su activa participación en la comunidad católica de la parroquia de ese nombre en la capital cienfueguera, falleció ayer lunes sin tener síntomas de ningún padecimiento mortal.

La abuela cubana nunca apareció en la lista del Grupo de Investigación Gerontológica, con sede en Los Ángeles, Estados Unidos, desde su creación en 1990 y dedicado a reconocer las personas más ancianas del planeta.

La entidad consideraba a la japonesa Nabi Tajima, quien murió el 21 de abril último, como el ser humano de más edad.

Reconocida además por el libro Guinness de récords, Tajima vino al mundo el 4 de agosto de 1900, 155 días antes que María

Emilia Quesada.

La anciana cienfueguera no tuvo descendencia y sobrevivió a sus 15 hermanos, una de ellas fallecida a los 100 años. **(Fuente: [PL](#))**



Radio Habana Cuba